



令和6年度 平野小学校だより

稲穂の原



第5号

令和6年 5月31日(金)

獅子踊り披露 黒獅子祭り 6年生 5月18日(土)

黒獅子祭りで6年生が、獅子踊りを披露しました。6年生は、休み時間にも自分から進んで、何度も笛や踊りの練習をしていました。自宅でも、練習をしていたとお家の方々からお聞きしました。お師匠様からは「今までで、一番の出来だった!」と褒めていただきました。



笛の演奏も
【左】
口上【右】も
見事でした。



「お世話になった方々にお礼が言いたい」と6年生。
「ありがとうございました。」をお師匠様方に伝えました。

見守り隊発足式 5月22日(水)

発足式で見守り隊のみなさまへ児童代表が感謝の気持ちを込めて「列を乱さず、安全に登校します。あいさつは、相手の顔を見て、元気に笑顔でします。」とあいさつしました。

見守り隊の代表の方からは「みなさんが楽しく学校生活ができるように、見守り隊の活動をしています。地域の方や見守り隊の方に大きな声であいさつしてください。元気な声のあいさつを聞くと見守り隊も元気に活動できます。」とお話をいただきました。



田植え 5月21日(火)

開会行事の前から進んで苗運びをした5年生。田植え始めると「楽しい!」「おもしろい!」の音が響きました。田んぼの校長先生から「恐らく、最初で最後の手植えでの田植えです。大きくなっても、今日のことを覚えていてくれるとうれしいです。」とお話がありました。また、「5年生の返事がよくて気持ちいい!」とほめていただきました。保護者のみなさまや平野地区環境保全会のみなさまにもご協力いただきました。ありがとうございました。



～手植えでの田植えを体験しての子ども達の感想～

- ・ 転んだけど、植え方がわかりました。大人になってもやってみたいです。
- ・ 手で植えるのは大変だったけど、楽しかったです。

創立記念日 獅子踊り披露会 5月24日(金)

生徒昇降口に子ども達がつくった「平野小学校 132才 おめでとう!」の掲示。平野小学校を築いてきた方々の思いを引き継ぎ、よりよい平野小学校を創りあげることが全校生で確かめ合いました。この日、6年生の獅子踊り披露会も行いました。お師匠様からは「踊り子がうまくなった。優雅だった。」とほめていただきました。



おめでとうございます

“さがえ” さくらんぼマラソン 2km小学男子(3~4年) 第5位 高橋 優斗さん

6月前半の予定

3日(月) 学校運営協議会

水泳授業4~6年

4日(火) 社会科見学 4年生

苗植え 2年生

6日(木) 芸術鑑賞教室 山響

7日(金) 午前授業

10日(月) 家庭学習頑張り週間 ~16日まで

12日(水) 全校テスト(計算)

14日(金) 幼保小連携会議 1年生参観授業

南中士気を高める会見学 6年生

